



Rote Woche

Neuigkeiten der SPD
im Wahlkreis Calw / Freudenstadt und darüberhinaus

SPD

Liebe Genossinnen und Genossen,



am vergangenen Samstag feierten wir "150 Jahre SPD - 40 Jahre Ortsverein Bad Liebenzell" - ein Jubiläumsfest mit tollen Vorträgen, Angeboten und Aktionen. Ernst und Elfriede Heeskens hatten Ausstellung und Vortrag zur Geschichte des Ortsvereins vorbereitet, und unser Gründungsmitglied Karl-Ulrich Templ erzählte mit Bildern und Film-Ausschnitten zur Geschichte der SPD.

40 Jahre SPD-Ortsverein Bad Liebenzell / Unterreichenbach – das ist die bewegte und bewegende Geschichte engagierter GenossInnen und einiger SPD-"Familien", die politische Diskussionsprozesse, Stammtische, Kommunalwahllisten und unzählige Wahlkämpfe miteinander bestritten haben und die dabei zu meiner politischen Heimat wurden. Ich bin sicher, so manche/r von euch denkt dabei auch an seinen/ihren eigenen Ortsverein, für den es sich doch zu kämpfen lohnt, oder?

Die Veranstaltung war ein perfekter Anlass für den Start unserer Tür zu Tür Aktion. Mit dem festen Vorsatz, drei Fragen in längstens drei Minuten zu klären, sind wir schnell vorangekommen und konnten jeweils am Ende bzw. mit einem Türhänger auf die Veranstaltung des Ortsvereins hinweisen.



Auch eine kreative Infostand-Aktion haben wir hier ausprobiert: Beim Regierungsprogramm-Würfeln konnten die Gäste aus 26 Vorhaben die fünf wichtigsten auswählen, die die SPD nach dem Regierungswechsel im Herbst als erstes angehen soll.

Damit setzen wir den Bürgerdialog fort, mit dem die SPD Bürgerinnen und Bürger an der Entstehung des Wahlprogramms beteiligt hat. Wie gut passt es da, dass die CDU am Montag den Entwurf ihres Wahlprogramms an die Mitglieder des Parteivorstands verschickt hat, das am Sonntag von eben diesem Parteivorstand beschlossen wird. Mitgliederbeteiligung? Bürgerbeteiligung? Fehlangezeige. Und das von der CDU, von der ich heute das Sommerprogramm im Kreis Calw erhalten habe, nach eigenen Worten von „der Partei, die mehr bietet: in der Politik und in der Mitwirkung“.

Nach einer Fahrt im City Night Liner, die mich an den Film „Das Boot“ erinnerte, war ich dann am Sonntag beim Parteikonvent und vorher beim Foto-Shooting mit dem Kanzlerkandidaten:



Bei einer tollen Veranstaltung der Bundestagsfraktion war ich zum Wochenstart: Wie entwickeln wir unsere parlamentarische Demokratie und ihre Akzeptanz durch Elemente der Beteiligung und der

direkten Demokratie auch auf Bundesebene weiter? Ein entsprechender Antrag der SPD-Fraktion unter Federführung des Ersten Parlamentarischen Geschäftsführers und künftigen Innenministers Thomas Oppermann war gerade am vergangenen Freitag von der schwarz-gelben Koalition abgelehnt worden.

Danach gab es für neu Kandidierende ebenfalls mit Thomas Oppermann interessante Informationen und Einblicke in die Arbeit von Bundestagsabgeordneten und später einen netten Abend in der Rheinland-Pfälzischen Landesvertretung. Sehr leckeres Essen, sehr guter Wein, aber dann mit dem City Night Liner nach Hause, um heute bei literweise Sprudel einen kommunalpolitischen Tag zu erleben – Kreiskliniken, städtische Betriebe, Kindergartenbedarfsplanung, Schulentwicklung – das ganze Programm von 10-21:30 Uhr.



Am **Freitagvormittag, 21.6. ab 9:30 Uhr** werde ich ein „Esken im Praktikum“ beim Kreuzermarkt der Erlacher Höhe leisten, einem Sozialkaufhaus in Nagold. **Wer hat Lust, mich mit einer Kamera dort zu „besuchen“ und ein paar Bilder zu machen?** Mittags kommt dann unsere Betreuungsabgeordnete und Generalsekretärin, Katja Mast, und wir sprechen mit der Leiterin des Ladens, Frau Maria Zohil, dem Leiter der Erlacher Höhe, Herrn Andreas Reichstein, und der Presse darüber, wie die SPD „Aktiv gegen Armut“ werden will.

Kommenden Mittwoch, 26.6. um 15 Uhr kommt **Rainer Stichelberger (SPD)**, Justizminister des Landes Baden-Württemberg, ins Jugendhaus YOUZ nach Nagold, um über Jugendkriminalität und Prävention zu sprechen. Wir haben die Polizeidirektion Calw zu einem Einblick in die aktuelle Kriminalitätsstatistik und zur Präventionsarbeit der Polizei eingeladen und den Leiter des Jugendhauses Gert Hufschmidt sowie einen Vertreter des Nagolder Jugendgemeinderats um ein Statement gebeten. Das wird bestimmt eine spannende Veranstaltung, und ich würde mich sehr freuen, einige von Euch dort zu sehen.



Veranstaltungen im Wahlkreis

- 21.6. „Esken im Praktikum“ im Kreuzermarkt der Erlacher Höhe in Nagold, ab 11:30 Uhr mit Katja Mast MdB
- 26.6. 15 Uhr Rainer Stichelberger, Justizminister im YOUZ
- 29.6. 14 Uhr KDK Calw: Zukunft der Gesundheitsversorgung Hilde Mattheis MdB, gesundheitspol. Sprecherin BT-Fraktion Florian Wahl MdL, gesundheitspol. Sprecher LT-Fraktion
- 18.-21.7. Unser regionales Partei-Jubiläumsfest in Nagold
- **Save the date 2.10. Wildberg - BTW-Helferfest und Kabarett-abend mit dem Passauer Kabarettisten Sigi Zimmerschied**

Es grüßt euch herzlich eure
Bundestagskandidatin

Saskia Eschen

Veranstaltungen/Termine in Land und Bund

- 18./19.8. Berlin 150 Jahre SPD

**Am 22. September ist Bundestagswahl
- und wir holen das Mandat!**